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ATA N° 04/2022 - CIR – Ao quinto dia do mês de abril de dois mil e vinte dois, às oito horas 

e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente, de forma presencial, os membros da Comissão 

Intergestores Regional Alto Vale do Rio do Peixe no Centro de Eventos Leonel Brizola, no 

município de Calmon. A reunião foi conduzida pelo Coordenador, Sr. Elton Gandin (Santa 

Cecília), estando presentes os Secretários: Ivanice Angela Peccin (Videira), Eliézer Rodrigues 

Gomes (São Cristóvão do Sul), Roque Stanguerlin (Curitibanos), Alice Gomes da Rocha 

(Lebon Régis), Edson Luiz Medeiros (Fraiburgo), Veneranda Faquin Pilon (Frei Rogério), 

Dalton Fagundes (Matos Costa), Roberto Marton (Caçador), Cláudia Richter dos Santos 

(Calmon), Amauri Brandalise (Rio das Antas), Juliana Serighelli (Arroio Trinta), Rudimar 

Cornelli (Salto Veloso), Maria Ivete Gomes de Oliveira (Ibiam), Juliana Samistraro (Tangará), 

Ivanete Bado (Pinheiro Preto), Itacyr Bridi (Iomerê); e os técnicos municipais: Everton Turke 

(Videira), Rosangela Guzzi (Calmon), Sibele Munaro (Arroio Trinta), Adenice Oliveira Mello 

(Pinheiro Preto), Silvia Salvador (Curitibanos), Karla Bortolini (Calmon); representante do 

COSEMS/SC: Jocivânia Pessenti; gerente da ARS de Videira: Fabiana de Moraes; 

coordenadora de combate à endemias da ARS de Videira: Bruna Rodrigues; representantes do 

Hospital Salvatoriano Divino Salvador: Giovane Bedin, Caroline Retori e Caroline Bolzan; 

representantes do Hospital Hélio Anjos Ortiz: Marcelo Antônio Passolini e Antônio Marcos 

Farias Bellotto; representante do Consórcio CISAMARP, Marcelo Borsatti. A Secretária 

Municipal de Saúde de Calmon, Sra. Cláudia Richter fez a abertura desta reunião, 

agradecendo a presença de todos. O Coordenador da CIR, Sr. Elton Gandin, da mesma forma, 

dá as boas vindas e inicia a reunião explanando os assuntos em pauta. 1 - Foi solicitado 

anteriormente que os secretários realizassem a leitura da Ata da reunião anterior, a qual foi 

encaminhada com antecedência e diante disto, não havendo nenhuma manifestação contrária, 

a ATA N° 03/2022/CIR foi aprovada. 2 - Sr. Elton explana sobre a necessidade dos gestores 

municipais estarem cientes para aprovar o Plano de Trabalho dos Hospitais da Região, 

necessários para a transferência de recursos financeiros referentes da Política Hospitalar 

Catarinense, primeiramente, passa a palavra para o Sr. Giovani Bendin que inicia a 

apresentação do Plano de Trabalho do Hospital Salvatoriano Divino Salvador, seguido pelo 

Sr. Antônio Marcos Farias Bellotto do Hospital Hélio Anjos Ortiz de Curitibanos que 
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apresentou o Plano de Trabalho Hospitalar e de Psiquiatria de sua instituição, finalizando  

pela Sra. Fabiana de Moraes a qual apresentou o Plano do Hospital Maicé de Caçador. 

Encerradas as apresentações, foi solicitado ao Hospital Divino Salvador a inclusão do serviço 

de sobreaviso de oftalmologia; os Planos encontram-se disponíveis em anexo a esta Ata. 

Diante do parecer favorável de todos, a CIR delibera pela aprovação dos Planos; destaca-se 

ainda que da mesma forma, os mesmos já foram aprovados pelos seus respectivos conselhos 

municipais de saúde, 3 - Próximo assunto: análise e reorganização das PPIs Ambulatoriais. 

Neste momento foi aberta a Planilha de PPI de um município, onde foram revistos todos os 

procedimentos listados e analisado cada um destes, orientando as formas corretas para 

correção e repactuações necessárias com o objetivo de melhorar fluxos e ampliar a oferta de 

serviços nos municípios da região. 4 - Em relação à Conferência Regional de Saúde Mental, 

ficou acertado que está estará acontecendo em Caçador, no dia 27/04/2022 das 08:30 às 

16:30H, coffee será ofertado pela CIR, com recursos COSEMS, foi criada uma comissão para 

melhor organização e todos os municípios que fazem parte deste colegiado deverão participar 

levando as suas propostas. 5 - No momento do COSEMS, a Sra. Jocivânia Pessenti fala sobre 

o Congresso de Secretarias Municipais de Saúde do Estado de Santa Catarina, que vai ser em 

Blumenau nos dias 11 a 13 de maio e orienta que os trabalhos da Mostra Catarinense "Brasil, 

aqui tem SUS" devem ser inscritos até 10 de abril; as inscrições dos secretários será isenta e 

hoteis deverão ser reservados com antecedência. Para o outro evento, o Congresso Nacional, 

que acontecerá em Campo Grande/MS no mês de Julho, ainda estão sendo feitos orçamentos e 

analisadas as condições viáveis. Sobre o DIGISUS, orientou acerca dos prazos e da 

importância do sistema. Após ficou acertado que será realizada uma oficina para os técnicos 

municipais em relação ao Programa Previne Brasil, que acontecerá em 26 de maio, no 

município de Fraiburgo a partir das 08:30H, o coffee também será ofertado pela CIR e os 

participantes deverão levar as dúvidas e dificuldades listadas para melhor andamento da 

programação. 6 - Sra. Fabiana de Moraes, gerente da Agência Regional de Saúde de Videira 

fala sobre a oportunidade de fazer parte desta Comissão a frente da gerência regional e passa a 

palavra para a Sra. Bruna Rodrigues, responsável pelo programa de zoonoses e endemias da 

regional de Videira. Bruna apresenta os dados da situação epidemiológica de dengue, 

chikungunya e zika vírus em Santa Catarina e na região do Alto Vale do Rio do Peixe, 

repassando orientações e medidas necessárias para assistência e prevenção diante do cenário 

atual. 7 - Sr. Giovane Bedin, ainda solicita aprovação desta CIR para as propostas de 

habilitação para a implantação de um Centro de AVC (Acidente Vascular Cerebral - 

Neurologia) e para a proposta de habilitação para a realização de cirurgias eletivas de Alta 
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Complexidade em Ortopedia, Traumatologia e Neurocirurgia no Hospital Salvatoriano Divino 

Salvador de Videira/SC, com todos de acordo, esta Comissão deliberou pela aprovação das 

propostas. 8 - Assuntos gerais; foi levantada a questão do acesso para embarque e 

desembarque no HUST em Joaçaba, devido a dificuldade observada pelos motoristas da 

saúde. Neste momento foi sugerido que um lado da rua fosse reservada somente para carros 

oficiais, de modo a facilitar o acesso dos pacientes. E sobre as cirurgias eletivas, gestores 

relatam a dificuldade de encaminhar pacientes para locais de difícil acesso e grande distância, 

sendo que os mesmos procedimentos também são ofertados na região. Sugere-se então que na 

próxima reunião estejam presentes os responsáveis pela regulação de Joaçaba para melhor 

explicar sobre a situação. Próxima reunião será em 03 de maio de 2022, por via remota. Sem 

mais considerações encerra-se as discussões às 12h30min. Nada mais havendo a tratar, eu, 

Everton Turke, lavrei a presente Ata, assinada pelo Coordenador e pelos Representantes. 
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